

# Simuló Ancira en transa empresa de combustibles

MIRNA RAMOS

MONTERREY.- Con una empresa inexistente y con fotos de supuestas oficinas y tráileres, los hermanos Andrés y Manuel Ancira engañaron y defraudaron a un empresario local, que les entregó 10 millones de dólares para el presunto negocio de comercialización de combustibles, señalaron fuentes allegadas al caso.

Los hijos de Manuel Ancira Elizondo, fallecido ex director de Altos Hornos de México (AHMSA), ofrecieron a su víctima un rendimiento de 15 por ciento anual y el 25 por ciento de las acciones de la denominada empresa Transportes Ancira tras un año de la firma del contrato.

Pero, al cumplirse el plazo, el empresario no pudo localizar a los Ancira y al acudir al Registro Público de la Propiedad descubrió que la compañía no existía.

“La víctima intentó ponerse en contacto con Andrés y Manuel en múltiples ocasiones y, a pesar de ello, nunca logró tener comunicación”, relató una fuente.

Entonces, el empresario denunció penalmente y, en octubre del 2024, un juez de Control giró órdenes de aprehensión contra los dos hermanos.

Grupo REFORMA publicó ayer que Andrés fue detenido el pasado 28 de abril en el aeropuerto de la CDMX, cuando arribó en un vuelo comercial desde San Antonio, Texas, mientras que Manuel es considerado prófugo.

Andrés fue vinculado a proceso en Nuevo León por el delito de fraude, siendo internado en el Penal de Apodaca desde el 1 de mayo.

La captura, hecha por ministeriales de Nuevo León y la CDMX, llevó más de seis meses porque tanto el detenido como su hermano Manuel radicaban en la ciudad texana y solían moverse en vuelos privados, evitando entrar a México, añadieron las fuentes.

